

名古屋 名北ロータリークラブ

Weekly Report



楽 ～楽しみこそクラブの要・楽こそ会員増強の要・楽しんで楽しみましょう～



創立 昭和56年3月4日

例会場 名古屋東急ホテル 中区栄4丁目6番8号 TEL(052)252-8658

例会日 毎週水曜日12:30~13:30

事務局 名古屋市中区栄4丁目6-3岡崎ビル北館2A TEL(052)253-9075

会長：宇都木 寧

幹事：西村 努

会報委員長：加藤 昌之

題字：遠藤 友彦

例会報告

◆ 本日の例会 (第1996回) 3 / 27 (水)

～創立記念夜間例会及びI.D.M.を開催します～
会場：名古屋東急ホテル 3F「錦の間」

◆ 次回の例会 (第1997回) 4 / 3 (水)

～障害者雇用についての卓話～

◆ 第1995回例会記録 3 / 13 (水) 晴

司会 足立 陽一郎君

斉唱 RS / 四つのテスト

出席報告

会員数	25名	前々回訂正	1993例会
欠席会員数	11名	欠席会員	1名中
出席会員数	14名	MAKE UP	0名
出席率	56.00%	出席率訂正	95.00%

会長挨拶

副会長 香田 研二



本日は、宇都木会長の代行をさせていただきます。

皆さんのお手元にある資料を読んでもいただければお分かりかと思いますが、母体保護法がない大正12年に、もらい子殺しと呼ばれる事件が起こっています。養育料とかを目当てに子供をもらってきて殺してしまう事件です。

実は、同じような事件が明治15年に愛知県でも発生しました。養育料つきの赤ちゃんを金目当てでもらい受けた男が養育料だけ取って子どもを次々と殺してしまうという凄惨な事件でした。有松絞の紺屋（染物屋）の主人の森井清八という人物がこの事件を知り、仏教徒の宗派の偉いさん方を集めて、各宗派に依頼して、明治19年に愛知育児院を建てました。

愛知育児院は、明治42年に南山の地に移転し、名称を愛知育児院「南山寮」としました。

南山寮はキリストの聖地のようになっていますが、仏教です。率先して呼びかけに応じたのが真宗大谷派です。

ここは各宗派が集まって、宗派を超えた寺院の支援で子供たちを預かる施設を作っています。

来期につきまして、前会長の足立さん頃からずっとと言われておりますが、会員の人数が少なくなりましたので各組織改革を行うということにおいて、奉仕委員会というのが一つの大きな流れになるのではないかと思います。

このような不幸な子供たちが今でも実は存在しています。

この間は子供が虐待される事件がありましたが、今はほとんどが家庭内暴力で南山寮に預けられています。

そういう負の連鎖を断ち切る為にも、この記事を紹介しました。昔からある問題ではありますが、我々ロータリアンとして少しでもこのような子供たちの役に立てれるような機会を設けることができれば・・・なんて思いながら、今日の会長挨拶とさせていただきます。

皆さん資料を一読してお考えになってください。

以上でございます。ありがとうございました。

幹事報告

1. 去る3月4日は当クラブ第43回目の創立記念日でした。本日は創立記念夜間例会及びI.D.M.を開催いたします。また、本日は愛知県立芸術大学より音楽学部 教授 鈴木謙一郎様、音楽研究科（博士前期）音楽専攻 鍵盤楽器領域 高浪 杜和様、宮脇 彩永様をお迎えしております。会員一同心より歓迎申し上げます。どうぞごゆっくりお寛ぎ下さい。なお、後程名古屋名北ロータリークラブ音楽奨学金授与式を執り行いますので、よろしくお願いたします。
2. 来る4月20日（土）は春の家族会が開催されます。本日出席票を同封させていただきましたので、4月10日（水）までにご提出をお願いいたします。※人数によって場所が変更になる場合がございますので、ご理解のほどよろしくお願いいたします。
3. 来る4月3日（水）に開催されます、新旧理事役員委員長引き継ぎ会議の出欠票・申し送り事項のご提出期限は本日までとなっております。

委 嘱 状



ガバナーエレクト事務所より、会員の杉浦 定文君、加藤あつこさんへ2024-2025 年度地区委員の委嘱状が届きました。

- ・ 地区ラーニング委員会 副委員長
ファシリテーター 杉浦 定文君
- ・ 防災対策委員会 委員 加藤 あつこさん



ゆ っ た り 例 会



ニ コ ボ ッ ク ス

【本日は宇都木会長の代理で挨拶させていただきます。

宜しくお願いします。】

香田 研二君 足立陽一郎君 加島 光君 西村 努君
塚本 隆君 梅村 篤君 加藤あつこさん 渡邊 泰彬君
中野愛弓さん 杉浦 定文君 梅田 渉君 伊藤 晋一君
柴山 利彌君

